

Partidos como la DC, el PS y el PC destacan experiencia de Julio Anativia en cargos públicos

Centroizquierda local llama a Anativia a consolidar rol dialogante

También se identifican desafíos asociados a la reconstrucción post incendios y a la recuperación económica del Biobío, en el marco del Plan de Fortalecimiento.

La designación de Julio Anativia como nuevo delegado presidencial del Biobío a partir del 11 de marzo también fue analizada por actores del centro y la centroizquierda regional, sectores políticos desde donde apuestan por un rol dialogante de la figura que reemplazará al periodista Eduardo Pacheco.

El senador socialista Gastón Saavedra plantea que Anativia es una persona que posee experiencia en cargos de gobierno. Por esa razón, espera que le vaya bien y que, efectivamente, su gestión sea dialogante.

“El debe entender que asumirá

la representación del Presidente, por lo que tiene que ser capaz de dialogar con todas las fuerzas políticas y parlamentarias que componen la Región del Biobío”, dice, e insiste en que ese debe ser su eje principal dada la situación de emergencia en que se encuentra la zona por el desempleo y los incendios forestales.

“Y tenemos aún tareas pendientes de los incendios de 2023, incluso situaciones inconclusas del terremoto y tsunami de 2010”, señala.

Desde la DC, el diputado electo y exalcalde penquista, Álvaro Ortiz, afirma que conoce al futuro



Julio Anativia estuvo junto al Presidente electo en los primeros días de la emergencia.

delegado desde que era exgobernador provincial de Concepción. “Es una persona que tiene experiencia en el ámbito público y es muy dialogante (...) Mientras sea una persona que convoque, dialogue y busqué cumplir los compromisos del presidente Kast con Biobío, yo desde el Congreso trabajaré con él”, proyecta.

Más a la izquierda, en el Partido Comunista, coinciden en la idea de que el próximo delegado sea capaz de dar respuesta a las promesas que en campaña se adquirieron con Biobío. Pablo Cuevas, timonel regional de la tienda, espera que la trayectoria que Anativia tiene en cargos públicos le permita en esta próxima administración mantener un rol en el que el diálogo sea clave.

“La Región del Biobío tiene

• Mirada favorable

Desde la centroizquierda describen la figura de Julio Anativia como una persona abierta al diálogo y de una buena trayectoria en cargos públicos.

enormes desafíos que debemos abordar en conjunto, con los distintos actores y en una conversación directa con las comunidades, en especial con el mundo del trabajo que tiene expectativas a propósito del Plan de Fortalecimiento”, enfatiza.

A eso suma tareas en materia de reconstrucción post incendios. “Veremos si primará el interés inmobiliario o la protección de la vida de los habitantes”, subraya.